



CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENTINO - ALTO ADIGE  
REGIONALRAT TRENTINO - SÜDTIROL

Trento, 31 maggio 2018



ILL. MO  
PRESIDENTE  
DEL CONSIGLIO REGIONALE  
SEDE

**INTERROGAZIONE n. 317/XV**

**LA NOMINA DELLA COMPAGNA DI BRESSA PUO' CAUSARE DANNI  
D'IMMAGINE ALLA REGIONE?**

La dott.ssa Francesca Puglisi, con deliberazione della Giunta provinciale di Bolzano nr 510 di data 29/05/2018, ha ricevuto un incarico "per la profilazione della percezione e dell'immagine dell'Alto Adige sul territorio nazionale. Incarico di esperto a tempo determinato." L'ex Senatrice del PD e compagna di Bressa, sottosegretario di Stato alla Presidenza del Consiglio dei ministri, della quale non si discutono né i titoli né le competenze, ha dunque il compito di migliorare l'immagine dell'Alto Adige. La notizia è stata ampiamente diffusa dalla stampa. Quello che lascia dubbiosi e perplessi è che questa scelta potrebbe avere un risvolto negativo per l'immagine della Regione. Le delibere delle singole Province, che possano coinvolgere l'interesse della regione nella sua interezza e quindi istituzionalmente la Regione Ente, come nel caso specifico, dovrebbero garantire l'imparzialità dell'applicazione della nostra Autonomia. Peraltro appare inconsueto che, a seguito della pubblicazione online dell'annuncio pubblico per la ricerca della figura in questione, si sia presentato un unico candidato. Che il profilo sia stato costruito *ad personam*? In tale contesto, la scelta di affidare l'incarico alla Dott.ssa Puglisi che, come il compagno Bressa, è schierata politicamente a sinistra potrebbe essere interpretata dall'opinione pubblica come un favoritismo verso tutta la famiglia, causando un danno d'immagine alla Regione.

Tutto ciò premesso

**si interroga  
il Presidente della Regione  
per conoscere:**

se non reputi che la decisione della Provincia di Bolzano, di affidare un incarico alla dott.ssa Puglisi volto a migliorare l'immagine dell'Alto Adige, a cui la stampa ha dato molto rilievo, possa causare un danno di immagine alla Regione.

A norma di Regolamento, si chiede risposta scritta.

Forza Italia



# CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENTINO - ALTO ADIGE

## REGIONALRAT TRENTINO – SÜDTIROL

XV. Legislaturperiode – 2018

Trient, 31. Mai 2018  
Prot. Nr. 1252 RegRat

**Nr. 317/XV**

An den  
Präsidenten des Regionalrates

### A N F R A G E

**Wird die Ernennung der Lebensgefährtin von Bressa dem Image der Region zum Schaden gereichen?**

Frau Dr<sup>in</sup> Francesca Puglisi ist mit Beschluss der Südtiroler Landesregierung Nr. 510 vom 29. Mai 2018 „beauftragt worden, an dem Image von Südtirol auf dem italienischen Staatsgebiet zu arbeiten. Befristeter Sachverständigenauftrag“. Die ehemalige PD-Senatorin, Lebensgefährtin von Bressa, dem Unterstaatssekretär im Ministerratspräsidium, deren Qualifikation und Professionalität nicht in Frage gestellt wird, hat nun also die Aufgabe, das Ansehen Südtirols aufzupolieren. Die Medien haben ausführlich über diese Beauftragung berichtet. Bedenken und Zweifel kommen jedoch darüber auf, welche negativen Auswirkungen diese Entscheidung für das Ansehen der Region haben kann. Die Beschlüsse der beiden Länder, welche von Interesse für die gesamte Region und demnach auch für die Institution Region sind, so wie im vorliegenden Fall, müssten eine unparteiische Umsetzung unserer Autonomie gewährleisten. Zudem mutet es komisch an, dass sich nach der online-Ausschreibung der zu besetzenden Stelle lediglich ein Bewerber gemeldet hat. War das Anforderungsprofil möglicherweise „ad personam“? Die Entscheidung, den Auftrag Frau Dr<sup>in</sup> Puglisi zu erteilen, die, so wie ihr Lebensgefährte Bressa, politisch im linken Lager anzusiedeln ist, könnte von der Öffentlichkeit als ein Postenschacher angesehen werden, was dem Ansehen der Region zum Nachteil gereicht.

All dies vorausgeschickt,

**erlaubt sich unterfertigter Regionalratsabgeordneter  
den Präsidenten der Region zu befragen, um zu erfahren:**

ob er nicht der Ansicht ist, dass die Entscheidung der Südtiroler Landesregierung, Frau Dr<sup>in</sup> Puglisi zu beauftragen, das Image Südtirols aufzupolieren, über welche die Medien ausführlich berichtet haben, dem Ansehen der Region zum Schaden gereichen kann.

Im Sinne der Geschäftsordnung wird um eine schriftliche Antwort ersucht.

Gez.: DER REGIONALRATSABGEORDNETE

Giacomo Bezzi